
CONSELHO MLNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP

ATA DA RELNIÀO ORDNÁRIA N" OI/2023

PAUTA:

1 ESPLANAÇÃO DA CARTEIRA. DE IN\ESTIMENTOS DO IPMC - CMP;

Aos vinte e sete de abril de dois mil e vinte e três, as 14: 12 horas, no auditório da

Secretaria de Governo do Município de Caucaia localizado fia rua Tobias Correia, 714,

bairro Centro, Catcaia-Ce, reuniram-se os conselheiros os quais assinaram a relação de

presença que segue em anexo, bem como autoridades do município como o Dr. Roberto

Vieira Medeiros controlador do município, o Dr. Francisco José Caminha Almeida

secretário de gabinete do prefeito, vereadores:'Dr. Carlinhos, Mersinho, Citoin da Sucata,

Dimas Matias representantes do legislativo deste município, presidente do Instituto de

Previdência de Caucaia Dra. Mirela Zaranza de Sousa, o assessor jurídico do mesmo

instituto, Dr. Bruno Bareto de Souza, os membros do conselho Sr. George Veras

Bandeira, Guilherme Girão Porto, Luciano Dantas Sampaio Filho, Adriano Alisson

Renaux Lopes, Glaucia Maria Moura de Sousa, Evaldo Evangelista da Silva Júnior,

Yvaldo de Medeiros Ferreira e demais convidados do município conforme relação de

presença em anexo, realizou-se a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de

Previdência-CMP do ano de 2023, o Sr. George Veras Bandeira abriu a reunião, passando

apaTawa a Presidente do IPMC Dra. Mirela Zaranza de Sousa, que passou apalawa a

Assessoria de Investimentos Andaluz na pessoa do Sr. Augusto Mergulhão que através

de vídeo conferência abriu a carteka de investimentos, demonstrando todos os ganhos e

perdas dos fundos líquidos e ilíquidos, dando ciência aos membros do conselho e

visitantes presentes conforme indagações dos mesmos, falou com relação aos critérios de

avaliação desses investimentos, como def,rnir melhores investimentos, salientou de como

seria uma carteira de investimentos saudáveis e metas atuarias, fundo para suprir as

demandas da carteira.

Em seguida o Dr. Bruno Barreto de Souza respondendo às pergrurtas dos nobres

vereadores, do representante do Sindsep - Sindicato dos Servidores Públicos de Caucaia,

fez luma explanação sobre a atual sifuação dos investimentos do Ipmc, palawa foi

facultada, em seguida o presidente Sr. George Veras Bandefua, agradeceu a presença de

todos e declarou encerrada a reunião às 15:38 horas. Eu Evaldo Evangelista da Silva

I
Júnior, lawei a presente ata.
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